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早めの準備を！！
１－６担任

体育大会が終わり、だんだん秋の気配を感じるようになりました。体育大会では、
まぶしい笑顔がたくさん見られ、初めての体育大会を満喫できたと思います。９月２
３日・２７日には、部活動の新人戦が行われ、先輩たちの戦う姿を見て、部活動への
意識も高まったのではないのでしょうか。

さて、１０月になるとさっそく２回目の定期テスト「２学期中間テスト」がありま
す。１学期の期末テストで思うような結果を出せなかった子は、早めにテストの準備
を始めて、しっかり対策を練って、テストにのぞみましょう。いい結果を出せた子は、
前回を上まわる結果になるように、より高い目標を立て、自分を高めていきましょう。
午後部活を行う時間も短くなっていきますので、自由な時間を効率よく使って、家庭
学習に取り組みましょう。

１０月の予定

１日 （水） 月曜日授業①～⑤水⑥
３日 （金） 全校集会（学級役員認証）
６日 （月） 委員会・立案会・代議員会
９日 （木） 中間テスト範囲発表 木①②特別日課③④
10日（金） 交通安全指導日 更衣調整期間終了 教育相談(16:10～16:40)
13日（月） 体育の日
14日（火） 教育相談(16:10～16:40)
16日（木） 中間テスト
18日（土） 英語検定（午前） 漢字検定(14:00～15:00)
20日（月） 交通安全指導日 生徒議会
23日（木） 生徒集会 ⑤生徒集会（文化活動発表会に向けて）
24日（金） ２年生立志歩行
28日（火） ４５分授業
29日（水） ４５分授業
30日（木） ４５分授業 交通安全指導日
31日（金） ４５分授業 全校集会

お知らせ

＊夏服から冬服へ衣替えをします。更衣調整期間は9/24(水 )～10/10(金 )で、 10/14(火 )
より冬服になりますので、準備をよろしくお願いします。

＊寒くなってきますと、登下校時において、防寒着の着用が認められます。
部活動ごとに購入していただきます。詳し くは、部活動顧問を通じて、ご連絡差し上
げます。



白熱 体育大会白熱 体育大会
９月１３日に行われた【第３４回東山中学校体育大会】。どの生徒も一生懸命に競技に取

り組み、応援合戦に声をからして、本当に感動的な体育大会でした。
今年初めて東山中学校の体育大会を終えて、生徒たちはどんな思いを持ったのでしょう。

★３組 生徒 ★

体育大会を終えて私が思ったことは、はじめ「いやだなぁ･･･」と思っていた気持ちが、
みんなが１つになることによって、こんなにも変わるんだ･･･と思いました。自分でも不思
議なくらい、応援に熱が入り、自然と大きな声を出せました。

応援をしているときは、胸が高鳴っていました。こんなに何かに夢中になれ、楽しむこと
ができたのは、久しぶりのことでした。あの時は、かなり楽しかったです。

競技の部では、見事優勝することができて、本当によかったです。とてもうれしかったで
す。３年生の涙を見たとき、「あぁ体育大会っていいなぁ」と思いました。リレーも、いつ
もより気合いが入りましたが、驚きの２位！びっくりしました。

１－３のみんなで優勝できて、良かったと思えます。このままずっといいクラスでいてほ
しいです。体育大会は、とても印象に残る大切な思い出になりました。こんなに良い思い出
ができて、幸せです。

★６組 生徒 ★

体育大会で頑張ったことは、選抜リレーです。メンバー４人の中で１番足が遅いと言える
ので、みんなの足を引っ張らないように走りました。バトンは１位のまま渡され、グラウン
ドを駆け抜けました。どんどん１位と２位の差が縮まりましたが、１位のままバトンを３走
に渡すことができました。そして、そのまま選抜リレーで１位を獲ることができました。目
標の『一生懸命走る』が達成できたので、
頑張ったなと思います。

しかし、応援することはあまり頑張れま
せんでした。特に出場している種目では、
競技に夢中になってしまい、応援できなか
ったです。そのために、順位は最後の方に
なってしまいました。反省しています。今
度からは、応援も大きな声でして、みんな
を元気付けていきたいです。

来年の体育大会ではみんなと団結して、
全ての競技が１位をとれる大会にしたいで
す。

★９組 生徒 ★

最初にムカデ競争をしました。息を合わせて、右足と左足をそろえて最後まで頑張りまし
た。一緒に歩いて、楽しかったです。

次に全員リレーをしました。足が痛かったけど、次の人の所まで走りました。抜かされな
かったので安心しました。

そして、応援合戦をしました。最後まで思い出しながら踊りを頑張りました。失敗しそう
で少し不安だったけど、失敗しないで踊れました。

それから、大玉取りをしました。陣地に入れられなかったけど、頑張っていろいろな玉を
押しました。来年は陣地に１個ぐらい入れたいです。

最後に全校ダンスをしました。すごく一生懸命踊って疲れました。体育大会の成績はまぁ
まぁだったけど、楽しかったです。


